

## CIRCUITO INTERIOR

**DESDE HACE** por lo menos dos semanas, cuentan que en varias oficinas de la CDMX aseguran que nadie debe descartar al Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, como contendiente para buscar la Jefatura de Gobierno en las próximas elecciones.

**MÁS** de uno arqueó la ceja de incredulidad, pero abrió la boca de sorpresa cuando desde hace unos días comenzó la aplicación de una encuesta telefónica –anónima, obviamente– única y exclusivamente para conocer la imagen que tiene el mando entre los capitalinos.

**PARECÍA** sólo cuchicheo... ¡hasta que sonó el teléfono!

• • •

**Y HABLANDO** del mismo tema, al diputado y ex Alcalde de Huixquilucan, **Enrique Vargas**, lo volvieron a destapar como aspirante panista a gobernar el Edomex.

**AHORA** fue **Javier Lozano**, quien –¡conociéndolo!– a ver si no cambia después de opinión.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

